#### Indienaustausch 2019 - 1. Woche

Am Freitag, den 27.09.19, ging die Reise los. Wir sind von München nach Delhi geflogen, mit einem Zwischenstopp im Oman.



### Samstag, den 28.09.19 - Delhi

Mittags sind wir dann in Delhi angekommen und eine Lehrerin vom Mayo College, Frau Pooja Ahlawat, hat uns am Flughafen in Empfang genommen. Nachdem wir im Hotel unser Gepäck abgestellt hatten, ging es zum Mittagessen und anschließend zur Sightseeing-Tour durch Delhi. Die Stadt ist sehr beeindruckend. Sie ist laut, bunt und wirkt sehr chaotisch. Unter anderem haben wir den "Sri Bangla Sahib Gurudwara" besichtigt. Dies ist eine große Tempelanlage der Sikhs. Ebenfalls auf dem Programm stand das "India Gate". Dieses Monument wurde nach dem Vorbild des Arc de Triomphe entworfen und erinnert an die indischen Soldaten, die im Ersten Weltkrieg für das Britische Empire gestorben sind.









#### Sonntag, den 29.07.19 – Jaipur

Nach dem Frühstück sind wir weiter nach Jaipur gefahren. Auf der Fahrt dorthin haben wir viel gesehen, wie zum Beispiel einen Elefanten. Auch sind wir durch einen Monsunregen-Schauer gefahren. Die Eindrücke kann man gar nicht in Worte fassen.



Hier haben wir den "Hawa Mahal" besucht. Dies ist der Palast der Winde und gehört zu den berühmtesten Bauwerken Indiens. Er ist Teil eines riesigen Stadtpalastes und die Fassade ist aus rotem Sandstein gebaut.

In Jaipur hatten wir auch die Möglichkeit in typisch indischen Läden zu shoppen und erste Erfahrungen mit Verhandeln zu machen. Danach sind wir müde vom "Verhandeln beim Shoppen" ins Hotel zurückgefahren.



### Montag, den 30.09.19 - Jaipur

Am Montag haben wir eine indische Textilfabrik besichtigt. Diese gehört Frau Aggarwal, welche auch die Mutter eines indischen Schülers ist, der vor zwei Jahren am Austausch teilgenommen hat. In der Fabrik wird Kleidung für Marken wie z.B. Zara, Mango und die indische Marke Juniper genäht. Wir fanden es sehr interessant zu sehen, wie unsere Kleidung eigentlich hergestellt wird. Danach durften wir uns ein Kleidungsstück der Marke Juniper aussuchen und Frau Aggarwal hat uns zum Mittagessen eingeladen.









Unser nächster Stopp war das Dorf Bagru Village. Bagru ist bekannt für seinen Blockdruck auf Stoffe. Das sind Holzblöcke, in die das Muster eingeschnitzt wird und dann von Hand mit natürlichen Farben Muster aufgedruckt werden.





Am Abend sind wir dann im Mayo College in Ajmer angekommen. Wir haben uns alle sehr gefreut, unsere Austauschschüler wieder zu sehen und hatten uns viel zu erzählen beim gemeinsamen Abendessen.

# Dienstag, den 01.10.19 - Mayo College, Ajmer

Am Dienstag haben wir einen ersten Einblick in den indischen Schulalltag bekommen. Nach dem Frühstück sind wir zur Assembly gegangen, wo wir der ganzen Schule vorgestellt wurden. Danach haben wir eine kurze Führung durchs Schulgelände gemacht und unsere Austauschpartner zum Unterricht begleitet. Am Nachmittag stand gemeinsames Schwimmen auf dem Programm und vorm Abendessen nochmal Unterricht.







## Mittwoch + Donnerstag, den 02. + 03.10.19 - Ausflug nach Jodhpur

Am Mittwoch sind wir nach Jodhpur gefahren. Im Hotel gab es Mittagessen und zu unserer Überraschung einen Pool auf dem Dach des Hotels, den wir natürlich für eine Abkühlung genutzt haben, bevor es zur Stadtbesichtigung ging. Wir haben den Mandore Garden besucht, wo wir viele Affen beobachten konnten. Später sind wir mit TukTuks zu einem Markt in der Stadt gefahren.









Donnerstag haben wir die "Mehrangarh Festung" besichtigt. Die riesige Festungsanlage steht auf einem 125m hohen Hügel und überragt die Stadt Jodhpur.



Ein weiteres Wahrzeichen Jodhpurs ist das "Jaswant Thada Mausoleum". Es ist ein Denkmal aus weißem Marmor, gebaut zu Ehren des Maharaja Jaswant Singh.





Der "Umaid Bahwan Palast" befindet sich heute noch in Privatbesitz. Die königliche Familie von Jodhpur bewohnt ein Drittel des Anwesens. Der übrige Teil des Palastes ist heute ein exklusives Luxushotel.

Eine ereignisreiche und sehr beeindruckende erste Woche ist zu Ende und wir freuen uns sehr auf das Wochenende im Mayo College zusammen mit unseren Austauschpartnern.

Emilia Dietze, Anna-Lena Fieber - Klasse 10d